



Pièces	4 Pièces
Superficie	135 m²
Référence	84233813
Prix	595 000 €

Sospel

Maison à vendre (06380)

Située dans un quartier calme et à l'abris des regards, à deux minutes du centre ville, villa de 3 pièces principales, transformable en 4 pièces d'une superficie de 83 m². La propriété est installée sur un terrain de 2 440 m² avec piscine. Elle se compose de la manière suivante :- Une entrée- Un séjour- Une cuisine ouverte sur le séjour- Deux chambres- Une salle de bains avec toilette- Une salle de douche avec toilette Un cellier, un atelier, un terrain de pétanque et plusieurs stationnements complètent ce bien. Les honoraires d'agence sont à la charge du vendeur. "Les informations sur les ...

Situated in a quiet area and out of sight, two minutes from the town centre. This 83 sqm villa is composed of 3 main rooms but can be converted into a 4-room house. The property is set on a 2 440 sqm plot of land with swimming pool. It is composed as follows:- An entrance- A living room- A kitchen open on the living room- Two bedrooms- A bathroom with toilet- A shower room with toilet A cellar, a workshop, a petanque court and several parking lots complete this property. The agency fees are payable by the seller. "Information on the risks to which this property is exposed is available on the ...

VALERI AGENCY BY JM BAREI

11 AVENUE DU TROIS SEPTEMBRE - 06320 CAP-D'AIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

